

**教育目標 自律し、学び考えて行動する生徒**

○進んで学ぶ生徒の育成 ○心豊かな生徒の育成 ○健康な生徒の育成

**コロナに負けない! 令和2年度 再スタート**

令和2年度は、波乱に満ちたスタートになりましたが、新たに新入生190名を含め559名での学校生活が再スタートしました。本当に久しぶりの中学校生活です。入学そして進級をして、みんな「よし! 頑張っていこう!」という意欲に満ち溢れていることが登校の様子等から感じ取ることができました。少しでも早く落ち着いた学校生活が取り戻せるよう、そして中学校生活を充実させていけるよう、工夫をしながら先生方もあなたたちをしっかりとサポートしていきます。皆さんも北中城中学校の生徒としての「誇り」と「自覚」を持ち、何事にも手を抜かず、一生懸命に取り組んでいって欲しいと思います。特に、今の自分や現状に満足せず、より高い目標を自ら掲げ、チャレンジすることあきらめずに一日一日を大切に、丁寧に過ごすよう心掛けてください。最後に、新型コロナウイルスの感染症対応の為、今はいつもの学校の状態ではありません。感染症防止への対応が迫られた生活がこれからも長く続いていくのだ! ということを念頭に置き、自分の命や健康、そして大切な人の命を守るために、一人一人が責任ある行動をとることが求められています。中学生の皆さんは今の状況をしっかり理解をして、自覚を持った行動をとることを心からお願いします。

学校だより



第2号

北中城中学校  
tel(098)935-3979  
fax(098)935-3663



**出校日の様子**



久しぶりの仲間との再会に HAPPY!

普段とは違い全員マスク姿ではありますが、長い間お友達と自由に会うことができず我慢を強いられていた解放感からか、校内では笑顔で再会を喜んでいる様子が見られました。人の流れと一緒に学校の中にもたくさんの温かいエネルギーが満ち溢れ、やっつとで明るい北中城中の雰囲気に戻ってきました。

**(時差登校への協力願い)**

集団での感染リスクをより低減させ、子供たちの命と健康を守るため21日~26日まで時差登校を行います。段階的な登校で、安全教育の徹底と学びの保証につなげていきます。4日間はクラス別(学年調整)で午前と午後に分けた時差登校になります。ご協力をお願いします。

**消毒作業と熱中症対策**



扇風機組立

消毒作業

感染症防止の為使用した教室や校内は適宜消毒を行っています。子ども達に安心安全な学習環境を作るため職員も頑張っています。

**協力願い**

感染症対策の為、常に換気を行う教室では窓を開けて活動することが多くなります。特にこれからの季節、室内の温度が上がり熱中症発症の心配が出てきます。そこで各教室に扇風機の設置ができればと考えています。ただし学校で購入できる予算には限りがあります。ご家庭で不要、使用可能な扇風機を寄贈していただければ、学校までご連絡ください。ご協力をお願いします。

長い休校期間を経て学校再開、元気な声と笑顔が戻ってきました。これから皆で何ができるかとても楽しみです。